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ATA DA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM DO CO-

LEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 
DO SEMI-ÁRIDO 

 

Ao quarto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas e 1 

trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica do 2 

CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. 4 

Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Bar-5 

ros Tavares da Silva, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno Emmanuel de 6 

Oliveira Barros Luna. Participaram como ouvintes, os docentes, Ednardo Perei-7 

ra Da Rocha, Idalmir De Souza Queiroz, Iggor Bezerra da Silva e Matheus 8 

Emanuel Tavares Sousa. Verificada a existência de “quorum legal”, o coordena-9 

dor do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião com os se-10 

guintes pontos de pauta:Primeiro ponto: Solicitações de Aproveitamento de Es-11 

tágio; Segundo ponto: Outras Ocorrências. Iniciando a reunião, Olympio trouxe 12 

para apreciação do colegiado, duas solicitações de Aproveitamento de Estágio 13 

Não Obrigatório como Estágio Obrigatório. Primeiramente foi avaliada solictação 14 

do discente Jackson Nogueira. Foram perpassados todos os documentos e relató-15 

rios comprobatórios enviados pelo mesmo. Posto em votação, a solicitação foi 16 

aprovada por unanimidade. A solicitação do discente Yago rocha também foi ava-17 

liada pelo colegiado, bem como todos os documentos anexados. Em votação, a 18 

solicitação foi aprovada por unanimidade. Em outras Ocorrências, Olympio indi-19 

cou que as disciplinas a serem ofertadas no próximo período letivo serão as 20 

mesmas ofertadas no atual semestre, nos mesmo horários. Foi informado que ca-21 

so algum docente quiser ministrar alguma disciplina a mais, deverá entrar em con-22 

tato com a coordenação. A seguir iniciou-se amplo debate sobre a unificação de 23 

determinadas disciplinas do curso. Olympio indicou que irá ser convocada reunião 24 

do NDE para debater sobre a possibilidade de mudança de estrutura de disciplina 25 

do Curso. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso 26 

Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada areuni-27 

ão. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do departa-28 

mento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 29 

quando aprovada. 30 
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